

Museum der Kulturen Basel

Ethnologie fassbar – Ausstellungsgespräch

BENIN BRONZEN – AUCH IM MUSEUM DER KULTUREN BASEL

7. Oktober 2020, 18.00 - 19.30 Uhr

Die sogenannten Benin-Bronzen, die 1897 von den Briten als Kriegsbeute aus der Stadt Benin, Nigeria, nach England verschifft wurden, haben eine bewegte Geschichte hinter sich. In der Ausstellung «Memory– Momente des Erinnerns und Vergessens» sind drei Objekte aus Benin zu sehen, zwei Gedenkköpfe und eine Reliefplatte. Was für eine Rolle haben diese Objekte im Königreich Benin gespielt, was geriet bei ihrem Raub durch die Briten in Vergessenheit, wie kamen sie nach Basel und was erzählen sie uns über globale und koloniale Verflechtungsgeschichten?

> Mit Kuratorin Franziska Jenni

Eintritt (gemäss Tarifstruktur)

